

Pressemitteilung

4. Juli 2022

210 Schulranzen-Sets für benachteiligte Erstklässler

Kreissparkasse und Kreisdiakonieverband: gleiche Startbedingungen für alle!

LUDWIGSBURG – Ihr erster Schultag – erinnern Sie sich noch? Schülerinnen und Schülern bleibt dieser Tag meist lange in Erinnerung. Doch die Chance auf Bildung in Deutschland ist immer noch stark von der sozialen Herkunft der Familie abhängig. Dies beginnt bereits mit der Einschulung der Erstklässler. Ein wertiger Schulranzen inklusive der benötigten Materialien beläuft sich für die Familien auf Kosten von etwa 150–200 Euro. Kinder, die den Schulstart mit einer Plastiktüte und einem Kugelschreiber beginnen, werden kaum ein sicheres Selbstwertgefühl und Lust am Lernen entwickeln. Auch im relativ reichen Landkreis Ludwigsburg gibt es leider zu viele solcher Fälle. Genau hier setzt die Aktion Schulstart an, um Kindern einen unbeschwerten Schulbeginn zu ermöglichen.

Dabei erhalten Familien, die nicht das nötige Geld für die teure Erstausrüstung haben, materielle Unterstützung in Form von Schulranzen-Sets. Auf der Basis der eingegangenen Spenden wurden vom Kreisdiakonieverband über viele engagierte Kooperationspartner Schulranzen-Sets namhafter Hersteller zu Vorzugskonditionen erworben und mit weiterem Schulmaterial befüllt. Die Verteilung der insgesamt 746 Schulranzen-Sets erfolgt in diesen Tagen über die Diakonischen Bezirksstellen im Landkreis direkt an die Familien mit schulpflichtigen Kindern.

„Es gehört zur Geschäftsphilosophie der Kreissparkasse Ludwigsburg, dass sehr viel von dem, was wir als Finanzinstitut erwirtschaften, den Menschen im Landkreis wieder zugutekommt – auch in Form von Spenden, Sponsoring und anderen gemeinnützigen Aktivitäten sind wir ihnen nachhaltig nah. Dabei liegt uns die Zukunft der Kinder ganz besonders am Herzen – Bildung ist dabei der Schlüssel und sollte kein Privileg sein,“ erklärt Pressesprecherin Isabel Kurz das gemeinnützige Engagement der

Kreissparkasse. Gemeinsam mit Diakon Martin Strecker, Geschäftsführer Kreisdiakonieverband Ludwigsburg, übergab sie pünktlich vor Beginn der Sommerferien die Schulranzen-Sets an Erstklässler aus bedürftigen Familien.

Wenn auch Sie durch eine Geldspende bei der Beschaffung von Schulranzen-Sets für das nächste Schuljahr helfen wollen: Spendenkonto Kreisdiakonieverband bei der Kreissparkasse Ludwigsburg, IBAN: DE62 6045 0050 0000 0260 91.



BU: Isabel Kurz, Kreissparkasse Ludwigsburg, überreichte die Schulranzen-Sets gemeinsam mit Nicole Kollösche und Martin Strecker vom Kreisdiakonieverband Ludwigsburg.